

## Gobernador inspeccionó en terreno estado de avance de proyectos financiados por el GORE en Papudo

Esta jornada, el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, llegó hasta la comuna de Papudo para reunirse con su alcaldesa, Claudia Adasme, y dar cuenta en terreno sobre el estado de avance de diversas iniciativas financiadas por el Gobierno Regional y que forman parte del compromiso del GORE por fortalecer la inversión pública en infraestructura deportiva, recreativa y comunitaria, mejorando así la calidad de vida de las vecinas y vecinos de la zona, además de profundizar en las principales necesidades de la comuna para continuar este trabajo colaborativo.

Respecto a estas iniciativas, el **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca** señaló que “Creo que aquí tenemos una inversión muy importante en la comuna de Papudo, de distinta naturaleza, en materia deportiva, infraestructura, equipamiento, y escuchar de primera fuente a la primera autoridad comunal de cuáles son sus necesidades, sueños y anhelos son compartidas. Hoy día hemos estado visitando la unidad de control que tienen, donde ahí tienen un requerimiento importante de poder instalar 10 cámaras nuevas, renovar 10 y poner cuatro lectores de patentes. El tema de seguridad para nosotros es una prioridad, también apoyar a la comuna de Papudo en materia de seguridad, también en materia de salud”.

### Anuncio Patrocinado

Por su parte la **alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme**, agradeció la visita del Gobernador Regional señalando que “Estamos muy agradecidos de esta visita, porque estas cosas llenan el corazón porque el Gobernador en su discurso siempre habla de la descentralización entonces que el gobernador venga a tu comuna, que venga a conocer las necesidades y los sueños que tenemos para nuestra comuna es muy importante y lo valoramos mucho”.

Durante la jornada se visitaron los siguientes proyectos:

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Gimnasio Municipal: proyecto en ejecución y revisión de nuevas iniciativas, como la construcción de camarines a través del programa CEDEJU.

Skatepark: donde se realizó una evaluación de la obra ya ejecutada y análisis del proyecto actualmente postulado, que está a la espera de la aprobación del revisor jurídico del GORE. También se revisaron los avances en la iniciativa de construcción del Parque del Deporte.

Diversos espacios comunitarios y de acceso a desarrollar en la zona.

Estadio Municipal: revisión del proyecto de instalación de luminarias y compromiso para la gestión de un futuro proyecto que contempla la construcción de una cancha sintética.

Así, la **máxima autoridad regional** comentó durante la visita al Estadio Municipal que "Aquí hay un montón de cosas por hacer. Es importante el proyecto de luminarias, proyecto financiado por el Gobierno Regional, estamos apurando las gestiones administrativas para que las luminarias sean una realidad, pero también la alcaldesa tiene un sueño, tener una carpeta sintética porque esta cancha se utiliza prácticamente todo el fin de semana y recuperarla es difícil cuando se trabaja con pasto natural y esa iniciativa que queremos apoyar como Gobierno Regional, sabemos que vamos contar con el apoyo también de las y los consejeros regionales que comprenden que el deporte es probablemente la mejor

## Gobernador inspeccionó en terreno estado de avance de proyectos financiados por el GORE en Papudo

herramienta para alejar a los niños del flagelo de la droga, es la mejor herramienta para recuperar espacios públicos, el deporte nos permite trabajar colaborativamente, en equipo".

Estas inspecciones se enmarcan en la política de transparencia y control de la inversión pública que impulsa el Gobierno Regional de Valparaíso, permitiendo constatar en terreno el uso de los recursos regionales y asegurar la ejecución eficiente de los proyectos que benefician directamente a la comunidad.

El Gobierno Regional de Valparaíso mantiene su compromiso con el desarrollo de soluciones concretas para las comunas de la Provincia de Petorca, impulsando un trabajo colaborativo que permita mejorar las condiciones de vida de sus habitantes.

y tú, ¿qué opinas?